

EL CABALLITO

Ombudsperson capitalina hará su luchita para ser titular de la CNDH

::::: Nos platican que la que se anotó para participar en el proceso de elección de la nueva persona



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Nashieli Ramírez

titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos fue la actual ombudsperson capitalina, **Nashieli Ramírez**, quien ha estado en el cargo desde hace siete años. Nos comentan que si bien todas las señales apuntan a que los dados están cargados para la reelección de **Rosario Piedra Ibarra**, en el círculo cercano de doña Nashieli harán su luchita y no descartan una sorpresa, pues nos recuerdan que ella fue la titular de Derechos Humanos durante la Jefatura de Gobierno de la hoy presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, y llevaron una relación de respeto y hasta coordinación, es decir, cero roces. Veremos si le alcanza a doña Nashieli y si se va un año antes de que termine su segundo periodo en la Comisión de Derechos Humanos chilanga.

ainformativa.com

Aprobará Congreso la licencia de conducir permanente

::::: Nos cuentan que la iniciativa para fijar el precio de la licencia de conducir permanente en el Código Fiscal, que envió la jefa de Gobierno **Clara Brugada** al Congreso local, se aprobará en *fast track*. Nos detallan que hoy la presidenta de la Mesa Directiva, **Martha Ávila**, dictaminará como días hábiles los fines de semana a fin de que esta propuesta pase los 10 días reglamentarios para poderse discutir y votar en comisiones y, posteriormente, ser llevada al pleno. El objetivo, nos dicen, es que se pueda avalar la última semana de octubre o, si las cuentas no salen, los primeros días de noviembre, pero la intención es cumplirle a la jefa de Gobierno.



Martha Ávila

Practica el cogobernar en la CDMX

::::: Nos hacen ver que la jefa de Gobierno **Clara Brugada** está llevando a la práctica eso de cogobernar con las alcaldías, puesto que es sus primeras dos semanas de gestión ha demostrado que no hará diferencias entre las de Morena y las de oposición, pues en sus eventos públicos ha estado acompañada de prácticamente todos los ediles y ha hecho énfasis en más de una ocasión en que no habrá distinción de partidos. Ayer, la mandataria capitalina estuvo acompañada de casi todos los alcaldes durante el arranque de su programa de bacheo, donde el edil panista de Coyoacán, **Giovani Gutiérrez**, presumió lo "buena anfitriona" que es y su intención de hacer trabajo conjunto. La semana pasada también fue bien recibida por la edil de Cuauhtémoc, **Alessandra Rojo de la Vega**. Ahora lo que importa son los resultados concretos, nos dicen.

